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■例 会 出 席 者 ２２名（会員総数２７名） 出席率 ８１．５％

■メーキャップ 長浦会長、藤野幹事、青木(博)君、川田君、青木(茂)君 修正出席率 １００％

■ゲ ス ト 桑原信義パストガバナ－様、十家和弘様（大阪池田ＲＣ）、

森栄一様（脇町ＲＣ）、国見良人様（脇町ＲＣ）

■会 長 挨 拶 長浦会長

先週の理事会での決定事項です。脇町在住の横内さんを新たに会員としてお迎えすることとな

りました。例年通り、６月から９月の間はク－ルビズ期間ということでノ－ネクタイで結構で

す。昨日、徳島で新旧会長幹事会が開催され、当クラブからも４名が出席してきました。退会

防止策が主なテ－マでした。くどいようですが、６月３０日の当年度最終例会は、何としても

１００％例会にしたいと念願しています。是非、ご協力をお願いします。

■幹 事 報 告 川田副幹事

週報到着 脇町ＲＣ、御所ＲＣ、小松島ＲＣ

到着書類 『友』インタ－ネット速報№３８４号、ガバナ－エレクト事務所よりホ－ムペ－ジ

開設のお知らせが届いています。次年度幹事としての思いを一言、「次年度は各月１回の１０

０％例会をやりたい。」

■委 員 会 報 告

吉田次年度親睦小委員長：７月１４日(火)の例会は、会長幹事慰労例会にしたいと思っています。

場所は、例会場で、登録料３千円でお願いします。

■卓 話 桑原信義2003～2004年度ガバナ－様

貴クラブの浪越さんからロータリー情報に関する卓話のご依頼があり、やってまいりました。

先ほどから、出席率向上に関する話題が出ていますが、どのクラブもいろんな知恵を絞って取

り組んでいるようですが、結局は会員お一人お一人の意識の問題かなという気がしています。

例会への出席は会員としての最小限の奉仕であり、権利であり、義務だという原点を再認識い

ただければと思います。今日はロータリー以外のことで２つ、お願いがあります。まず、１つ

は徳島市に更生保護法人徳島自立会という組織がありますが、その建物が老朽化して建て替え

の時期がきており、建設資金の７割ほどは国から出ることになっていますが、残り３割程度を

地元で負担する必要があります。県や市にも負担をお願いしていますが、一般の篤志家からも

ご寄付を願っています。できれば県下の各ロータリークラブにもご協力をお願いできれば幸い

に存じます。あと一つは来年、日本とポルトガル両国の開国通商条約が締結されてから１５０

周年に当たります。ポルトガル大使が徳島にお出でになった際に、大歩危峡で鯉のぼりがはた

めく様子をご覧になり、リスボンの地で再現できないものかとの思いを抱かれ、私に相談があ

りました。ご家庭に眠ったままになっている鯉のぼりがありましたら、ご供出ください。

■ニ コ ニ コ

十家和弘様：楽しくメ－キャップをさせてもらいました。

桑原信義様：貴重な時間をありがとうございました。

青木(茂)君：１２日に、５６回目の誕生日を迎えます。

廣川君：本日、ゴルフコンペで優勝することができました。

山口君：仕事の都合で、６週間の休みをもらいました。ごめんなさい。

■欠 席 者 青木(博)君、北室君、林君、藤田君、藤野君

メーキャップをお願いします。

■今 週 の 一 言 「ビートルズは、欲しいだけの金を儲け、好きなだけの名声を得て、

何もないことを知った」 ジョン・レノン／ア－ティスト

■次 回 例 会 ２００９年６月１６日(火) １８：３０より レストラン西岡

卓話「ＪＣ活動について」 卓話者：三好亘君


